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9 月 22 日(金)の予定 

秋の味覚例会（松茸山荘） 

9 月 29 日(金)の予定 

ガバナー公式訪問例会 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/望月一将  

副委員長/百瀬敏男 

委員/土屋 太田 村山 手島 

 

２０２３－２０２４年度会報 

会長／永田利行 幹事／籾山志基 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

通常例会 ホテル・ブエナビスタ 14Fソルプレーサ 

司 会           北澤会場監督委員 

点鐘 12:30             永田会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

乾杯                 永田会長 

≪今月の祝・表彰≫ 

☆会員誕生：北澤清隆君、百瀬敏男君、飯嶌司君、

籾山志基君  ☆結婚祝：福田雅春君、小林正樹君 

☆皆出席：福田雅春君（11年）、村山智計君（５年） 

 田村義夫君（４年） 

会長挨拶    永田会長 

先週の情報集会では、眞峯

４０周年実行委員長による記

念事業に関する検討会が行わ

れ、3グループからそれぞれ

アイデアが提示されました。

本日の実行委員会において内容を詰めていきたいと思

っています。また「古着 deワクチン」の詳細につい

て、村山実行委員長からの説明があり、会員の皆さん

のご協力をお願いしたところです。特に参加要請のあ

った皆さんには是非ともよろしくお願いいたします。 

 さて、本日は９月１日、新しい月の始まりです。私

たち職人の世界では、１日を「おついたち」と呼ん

で、新しい始まり、月の始まりの日として、とても大

事にしました。この日は皆で神棚に向かって手を合わ

せ、ひと月の健康と職場の安全・仕事の発展を祈願し

たものです。私は幼い頃、いつも祖父の膝の上で、職

人さんたちが楽しそうに酒を酌み交わす光景を見てい

たものです。そんな時、祖父はコップ酒を私の口元に

持ってきて、“チョットなめてみるか”と言って、酒

の味を覚えさせてくれました。あまり度を超すと、い

つも祖母に怒られていましたが、酔いが回ると、子供

のころは酔っぱらったなんて分かりませんから、“お

腹が痛い”と言っていたそうです。まぁ、それ以来、

私はお酒をあまり飲まないようにしています？ 

 本日９月１日は、丁度１００年前の１９２３年(大

正１２年)に関東大震災が起こったことから、防災の

日とされています。災害はいつ起こるか分かりませ

ん。今年のこの暑さも災害と言ってもおかしくありま

せん。皆さん日頃の備えをしっかりしておきましょ

う。その他には、だじゃれの日、大腸がん検診の日、

民放放送の日、画家・詩人の竹久夢二の命日などの日

とされています。ご参考までに！ 

幹事報告              籾山幹事 

１．９月のロータリーレートは１ドル１４６円です。 

２．来週９月８日はクラブ定款による休会です。翌週

１５日の例会は、ガバナー補佐事前訪問例会とクラ

ブ協議会です。全員ネクタイ着用でお願い致しま

す。また各委員会の委員長はクラブ協議会への出席

をお願いします。ご都合の悪い方は、幹事代読でな

く必ず代理の出席者をたてて下さい。 

３．本日配布のガバナー月信は、昨年度上沢ガバナー

年度の最終号です。 

４．１１月１２日（日）に開催の今年度地区大会のご

案内を先日お送り致しました。返信がまだの皆様

は、締切に間に合うよう出欠をお知らせ下さい。多

数の参加をお願い致します。地区大会の詳しい内容

は、配布したパンフレットをご覧ください。 

５．例会変更については、引き続きどのクラブでもビ

ジター受付は実施されていません。ご了承下さい。 
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出席委員会報告                    眞峯委員 

本 日 9月 1日 欠席 3名  出席率約 89.66％ 

ニコニコＢＯＸ報告                百瀬敏男委員 

・新しい月のスタートです。今月もよろしくお願いします。

永田会長 

〔会員誕生〕百瀬敏男君、北澤君、飯嶌君、籾山君  

〔結婚記念〕福田君 〔皆出席〕福田君、村山君、田

村君 〔前回欠席〕舘島君 〔本日早退〕小笠原 

〔何となく〕手島君 〔写真掲載〕髙波君、村山君、眞

峯君、吉池君、田村君 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                百瀬正容プログラム委員 

【雑誌評論】中田金一委員 

一年ぶりの雑誌評論です。

最初に RI 会長メッセージ

は９月２１日「国際平和デ

ー」にちなんだ評論です。

この日は国連総会で 24 時

間の非暴力と停戦を実践することで平和の理念に

ささげる日と宣言したのが始まりです。この日の

エピソードとして２０２０年３月にパキスタンと

インドのロータリアンの行動を紹介しています。

内容は目を通しておいて下さい。 

7頁「ロータリーの友」を裏側から探る、浦和中

央 RC の会員アナウンサーの梶間順子さんがロータ

リーの友編集部を訪れ雑誌作成の現場をリポート

しています。浅川会員がロータリーの友編集委員

だったので内容の説明は詳しいと思います。クラ

ブのイベントや地区行事の記事が掲載されますの

で当クラブでも来年の創立 40 周年記念式典の折は

投稿をお願いします。 

36 頁は統計の記事です。全世界のロータリアン

数 116万人、地区数 520、クラブ数 11,000、23年７

月現在です。 

37頁 RI指定記事はロータリー財団管理委員長の

自分自身のロータリーモメントをつり出そうと標

題で自身の活動の中でハイチ人の少年を重い心臓

疾患から Gift of Life プログラムを通じて救った

エピソードを紹介しています。一読して下さい。 

縦組 13頁は蕎麦は五穀と題して鎌倉 RCの菓子製

造販売業の久保田会員の記事です。五穀とは古事

記では稲 麦 アワ 大豆 小豆、日本書紀では

稲 麦 アワ ヒエ 豆と記し古くから大切にさ

れてきた。では蕎麦は五穀に含まれないのはイネ

科でなくタデ科なので野菜の仲間とされているか

らです。フランスブルターニュ地方にガレットと

いう蕎麦粉を使ったクレープのような食物があり

ます。やせた土地でも育つ蕎麦が食糧難の時の大

切な作物として重宝されていました。 

縦組 14頁の柳壇に高知西 RC会員投稿、老いを知

る たった 2合で千鳥足 身につまされました。 

【基本的教育と識字率向上特集】佐々木清夫会員 

識字率とは、文字の読み書

き・文章の理解が出来る人の割

合を言い、ユネスコでは日常生

活の内容が理解できる１５歳以

上の人口の割合と定めています。

今、世界には約７億５千人の非

識字者がいると言われており、これは日本人口の約

6.3 倍です。発展途上国ほど低く、先進国ほど高いこ

とも問題視

され２０１５

年の国際

サミットで採

択 さ れ た

SDGs でも

識字率が

取り上げら

れました。

日本の識

字率はほ

ぼ 100％な

のであまり

意識したこ

とがなかっ

たのですが、

世界ではこ

の表のようになっています。「質の高い教育を皆に」男女関

係なく受けられることが目標です。 

〔識字率の低い理由のいくつか〕 

教育を受ける学校がない、女性差別がある、戦争・紛

争が起きている 

〔読み書きができないことで起きる問題〕 

生活に必要な正しい情報が得られない、詐欺や危険な

目に遭う、成人しても仕事を選べない 

【点鐘 13：30】           永田会長 

【第３回クラブ 40周年記念実行委員会】 




